



Perbaiki Tata Kelola Sawit

MEMPAWAH - Bu-

pati Mempawah Erlina berkesempatan menghadiri Musyawarah Nasional (Munas) I Asosiasi Kabupaten Penghasil Sawit Indonesia (AKPSI) di Ancol Beach City Pademangan, Jakarta Utara, pekan lalu. Munas tersebut fokus pada perbaikan tata kelola sawit skala nasional.

Bupati Erlina turut didampingi Kepala Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP) Kabupaten Mempawah, Gusli Basrun. Bupati turut menyampaikan berbagai permasalahan yang dialami petani sawit di Kabupaten Mempawah.

"Munas ke-1 AKPSI ini memبتarakan berbagai permasalahan terkait petani sawit di Indonesia. Dalam kesempatan tersebut, kita juga menyampaikan kondisi petani sawit di Kabupaten Mempawah," kata Erlina.

Erlina berharap, Munas AKPSI tersebut menjadi wadah untuk menemukan formula terbaik dalam tata kelola perkebunan kelapa sawit dimasa mendatang. Sehingga, produksi sawit semakin optimal dan memberikan dampak positif terhadap kesejahteraan masyarakat petani sawit di



AKPSI: Bupati Mempawah, Erlina dan Wagub Kalbar, Ria Norsan saat menghadiri Munas I AKPSI di Jakarta.

ISTIREWA

Indonesia.

"Tata kelola sawit ini sangat penting dan strategis. Di samping untuk mengoptimalkan produksi sawit, terpenting pula memberikan kontribusi terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat petani sawit itu sendiri," tegasnya.

Untuk itu, Bupati Erlina meminta dukungan dan

peran aktif seluruh stakeholder terkait agar mendorong terealisasinya berbagai kebijakan pemerintah yang berkaitan dengan perbaikan tata kelola sawit secara nasional, termasuk di Kalbar dan Kabupaten Mempawah.

"Berbagai regulasi kebijakan pemerintah tidak akan berhasil terealisasi mak-

mal tanpa adanya dukungan dan kerja sama dari seluruh stakeholder," ujarnya.

Erlina minta agar sektor perkebunan kelapa sawit di Kabupaten Mempawah terus meningkatkan produksi dan kinerja. Sehingga, Kabupaten Mempawah dapat memberikan kontribusi maksimal peningkatan produksi sawit di level na-

sional.

"Mudah-mudahan berbagai permasalahan yang sedang dihadapi petani sawit bisa segera diatasi melalui kebijakan-kebijakan strategis pemerintah pusat. AKPSI berkomitmen untuk mendukung berbagai program pemerintah demi kemajuan dan kesejahteraan petani sawit," pungkasnya. (uati)